

Verlängerung der Vollsperrung der Edisonstraße Höhe Hausnummer 3 bis zum 16. September

02.09.2024 10:20

Die bis zum 30. August angesetzte Vollsperrung der Edisonstraße Höhe Hausnummer 3 muss voraussichtlich bis zum 16. September verlängert werden. Grund für die Sperrung sind Kanalisationsarbeiten. Ein Gehweg bleibt weiterhin nutzbar. Die Maßnahme wird so schnell wie möglich umgesetzt, sodass die Vollsperrung unmittelbar nach Beendigung der Arbeiten aufgehoben werden kann. Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg dankt für das Verständnis für die Verkehrsbeeinträchtigungen.